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Beitrag von „Austa“ vom 28. Mai 2019, 10:52

Ich glaub es hat niemand Löwen das Talent abgesprochen oder gesagt dass wir ihn loswerden
sollen. Dass er nicht unbedingt die Leistung gebracht hat, die viele erwartet oder sich erhofft
haben, steht auf einem anderen Blatt. Aber ich würde mal vermuten dass den „vielen User“
schon klar war, dass man Löwen nicht verscherbeln sollte – eben weil er das Potential hat uns
viel Geld einzubringen.
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